

## **Iluminan monumentos y espacios públicos por el Día Internacional del Rotario**

*-En reconocimiento a la labor social que el organismo desempeña en la entidad*

En el marco del Día Internacional del Rotario, que se conmemora el 23 de febrero de cada año, espacios públicos y monumentos emblemáticos de Chihuahua fueron iluminados de rojo, para reconocer y concientizar sobre el trabajo social, que el organismo realiza en beneficio de la comunidad.

Las Fuentes Danzarinas y el Ángel de la Libertad en la Plaza Mayor, fueron algunos de los espacios en los que se rindió homenaje a la institución, fundada con el propósito de atender y solucionar de manera voluntaria las problemáticas sociales que prevalecían en 1905.

Chihuahua cuenta con diferentes clubes que forman parte de la red global de trabajo del Distrito 5300, cuyos miembros se esfuerzan por solucionar fenómenos como la pobreza, marginación, acceso a agua potable y la atención integral en materia de salud.